

36 期 2020-2021 年度 浜名湖ロータリークラブ週報

例会会場：浜名湖レークサイドプラザ 〒431-1424 静岡県浜松市北区三ヶ日町下尾奈 200 TEL・FAX 053-524-1177
E-mail hamanako@hamanako-rc.com HP http://www.hamanako-rc.com
例会日：毎週火曜日 12:30～13:30
会長：内山 悦二 幹事：小島 明良 公共イメージ向上委員会委員長：菅沼 秀介

第 1650 回例会 2020 年 10 月 27 日 (火) 晴 VOL.36 週報 No.11

点鐘：内山 悦二 会長 SAA：浅若 正識 ソング♪手に手つないで

本日のプログラム：出席委員会担当プログラム

本日のゲスト：なし

会員数 40 名 / 免除会員数 0 名 / 計算総数 40 名 / 本日の出席数 27 名 / 暫定出席率 67.5%

会長挨拶 * 内山 悦二



改めまして、こんにちは。

アメリカの大統領選挙の投票日が来週に迫って来ました。他国の大統領選挙です

が、日本では連日のように放送して、その影響力の大きさには当然かなと思う毎日です。どうも株価的にはトランプ大統領の方が良さそうですが、バイデンさんが勝利しそうな雰囲気です。

さて、本日はロータリーの豆知識をお話ししようと思います。もう既にご理解を頂いているメンバーには申し訳ございませんが、新しく入られたメンバーの方に少しでも多くの興味を持っていただけたらと思います。ウィキペディアで少し表面的な事ですが調べてきました。まず、日本のロータリーは 3 ゾーンで 34 地区に分かれています。この中には、ミクロネシア、グアム、北マリアナ、パラオが入っている地区もあります。ロータリー総数は 2020 年 7 月現在、2247 そして会員は 86,352 名です。因みに 2019 年 7 月では 88,935 名でしたので、この一年で 2,600 名弱減少しました。そして、チョットびっくりしたのは、女性の入会が認められたのは 1989 年からだそうです。少し意外な感じですが。ロータリアンの有名人は沢山いますが、日本人では松下幸之

助、瀬戸内寂聴、千宗室、宝田明、司葉子などです。外国人では、トーマス・エジソン、マッカーサー元帥、カーネルサンダー（ケンタッキーおじさん）、サッチャー元英国首相、ジョン F ケネディー、ニールアームストロングなどがそうです。ロータリーの活動としては、メインとして「平和の推進」「疾病との闘い」「水と衛生」「母子の健康」「教育の支援」「地元経済の成長」の 6 つが書かれてました。意外と知らない事もあって興味深かったです。

後、隣の地区の豊橋ロータリークラブでは 2720 地区のメンバー対象に Zoom でのメーキャップの受付をしてました。参加条件は木曜日が例会日ですが、その週の月曜日の 10 時までには申し込みをする、また 12 時 30 分から 1 時 30 分まで Zoom 参加できる人、その他 Zoom での内容の録画や配信をしない事を約束できる人に限る。ビジターフィーは無料です。

以上、会長挨拶とさせていただきます。

幹事報告 * 小島 明良



*配布物：

・1649 回週報

*回覧物：

・ハイライトよねやま Vol.247

スマイル報告

内山悦二 朝、明るくなるのが本当に遅くなりました。散歩に出かけるタイミングを考えてしまいます。本日は5分間スピーチです。スピーカーの皆様、宜しくお願いします。

小島明良 10月も最後の例会となりました。

原 三留 朝夕たいへん寒くなりました。

穴水春男 今日は5分間スピーチだそうです。皆さんがんばってください。

中村二三男 空は秋晴れです。本日特に言うことはありません。

佐原功一郎 きょうは本当に気持ちの良い秋晴れですね。ご自愛ください。

白井繁充 5分間スピーチで、会員の方の知見が更に深まります。楽しみです。

杉山寿夫 こんにちは。家を急いで出ました。サイフを忘れました。車の中の少しのお金に感謝しました。忘れ物注意します。

は「中国で病気に罹って気が付いたこと」というテーマでお話します。

2009年から14年まで5年間、天津市国有企業との合弁会社へ出向していました。車生産がまさかの世界一に上り詰めた時期で、会社も忙しく、日系だけでなく欧州・地場のカーメーカが毎日のように監査に来る、本社の出張者も毎日何十人もいるし、中方と白酒を飲む機会も多く、心身共に高ストレスの頃でした。

二月の春節に健康診断のため帰国し、天津へ戻ろうかという前日、会社診療所から電話があり、「肺に影があるので精密検査を受けてください」と言われたのが発端です。フライトが取ってあったので天津へ戻り、日本人の先生にみてもらったところ、「肺がんではないか」と宣告されてしまいました。文字通り、ガン、です。タバコも吸わない自分が52歳でなんで肺がん! と頭の中で響き、血の気が引き、見えるものすべてが灰色になりました。意気消沈です。泣く泣く次の日に日本へ戻ったフライトでの無気力感、絶望感は未だに忘れられません。しかし、すぐ医療センターで検査したところ、思いがけない言葉が待っていました。「ガンではなく結核です」。レントゲンには桜の花びら模様が映っており、この形なら間違いないということでした。結核患者の方には誠に不謹慎ですが、この時ほど「助かった!」と思ったことはありません。地獄から天国です。結核なら薬もあり、手術もなく、完治できると思ったからです。結局、感染しないタイプだったので入院もせず、半年で完治しました。この結核ですが、後で驚いたことがありました。中国共産党が公式発表しているのですが、なんと中国国民13億人のうち6億人、約半数の人が結核菌の保菌者であるということです。後の祭りですが、菌が多い中で、同僚と団体生活をしている中で一人だけ発病した原因は、自分だけが免疫力を落としていたことだと思います。結核による死者は世界で年150万人、感染症の中でダントツです。日本も先進国の中では、罹患率が高く(人口10万人あたり14人、2016年)、若い時に感染した菌が免疫低下などの影響で再び活動を始め発病することもあるそうです。高齢になるほど免疫は低下していきますので好きなお酒の飲みすぎには注意していこうと思っています。

もう一つ話します。やはり駐在時、首が少し腫れ

本日のプログラム
【 出席委員会担当プログラム 】

〇5分間スピーチ〇

山本 慎司 会員



=====

「中国で病気に罹って気が付いたこと」 中村 悟之 会員



皆さん、こんにちは。デンソーの中村です。最近では会社の再開発の仕事が大詰めを迎えていて、ロータリーの出席が滞っており申し訳ありません。本日

ていたので診てもらったところも橋本病のケがあると言われました。ヨードの過剰摂取が原因の一つらしく昆布茶の飲みすぎかな、とも思いましたが、さらに驚いたことがありました。そもそも日本と中国の塩の成分の違いがあったのです。ということかと言いますと日本ではコンブやわかめからヨウ素を摂取しますが、中国では海藻を食べる機会がないので、お国の法律で塩にヨードを添加することを義務付けているそうです。思えば、現地で塩がどのくらい入っているのかわからないぐらいの濃い味付けのものを沢山たべていました。この因果関係は未だに不明ですが、帰任してからは特に症状も出ないので、やはり中国の塩が原因だったのかもしれませんが。

教訓めいた話にして終わりますが、海外駐在や出張など日本と違う環境下では、安心安全な日本の常識が全く通じなかったり、知識の不足が、致命的なことになりかねません。皆様もくれぐれも気を付けて頂きたいと思います。ありがとうございました。

=====

「損しないかもしれない自動車購入方法」 後藤 成生 会員



海外で需要のある人気車種を購入すると下取りや買取店に高く買い取ってもらえる。

海外で日本車にかかる関税が高額のためアルファードが 1000 万円で売られている。

一年経つと関税がかからなくなり、1年落ちの車を新車と同額もしくは同額以上で購入しても、海外では利益が出せるため高額で取引されている。

よって、人気車種を購入するとリセールバリューが高く次の車の購入資金も潤沢となる。

=====

「私の 2020 年」 杉山 寿夫 会員



一年早いものですね、来週は 11 月となります。私の 2020 年は、6 ヶ月間、病気療養で過ぎました。3/16 入院となり、5/27 退院しました。この 2 ヶ月間で、新型コロナウイルスが全世界～日本全国に感染拡大して、4 月に全国緊急事態宣言が、発令され世の中がかわりました。只々、TV をベッドの上で眺めてました。緊急入院の為、会社での私の職務代行者引継ぎも、全くできず息子にお願いしました。

息子も、突然代行して取り組むものの、仕事量も激減していくなか、感染拡大防止策を整える等、代行者としての責務を、何とかこなして行きました。私が長期入院療養で、世代交代（事業継承）を進行形ですが、強制的にできたことが良かったです。

現在もコロナ禍の中で、どのような変化があるのかわかりませんが、対応策を考えて企業継続を第一に考えていこうと思います。本当に、健康が一番である事を感じ、今後も健康管理の大切さを知りました。

今後も健康な体と、普通の精神力を持って、ロータリー活動していきますので、今後も宜しくお願いいたします。

=====

「最近思うこと」 高柳 奈津紀 会員



高柳奈津紀です、自動車部品の製造を生業としています。コロナの影響で厳しい時期をなんとか乗り越えています。

最近思うことで、最後の 1 個をつかっても注文をださない、補充もしない、気の利かない男の子が多いのではないかと。さらに、1 点集中で回りが見えなくなるのも男の子の特徴だと思います。

逆に女の子はマルチタスクが得意で、会話をしながらでも仕事ができる。私なんかは、途中で話しかけられると何をしてたのか忘れてしまいます。歳を重ねる前に、女性脳化していきたいです。

=====

「湖西国際交流協会からの後日談」 菅沼 秀介 会員

先日、会社に湖西国際交流協会の猪井さんが KOKO 祭りの件でお見えになりました。今年は



コロナ禍で例年通りの開催ができないので、「おうちでKOKO祭り」と題してZOOMで世界をつないだりビデオ配信するイベントを11月29日(日)に開催する予定でいろんな準備をしている話を伺いました。

その後、当クラブから寄贈させていただいた「iPad」の話題になりました。35周年の報告会の中で、コロナ禍で学校にいけない子供達のためのオンライン授業に大変役に立ったことや、それが新聞で紹介されたことはお話しさせていただきましたが、更に後日談があるとのことでした。

新聞に載ったことで予想以上に反響が大きく「どういうふうにやっているか教えてくれないか」といった問合せが各方面からあり、大阪大学、京都外国語大学などからも電話があつて大変驚いたとのことでした。当時オンライン授業を始めたのが教えてくれる所もなく困っている人が多かった時だったのでと思います。さらに、TV局から湖西国際交流協会の子供達にオンラインでの主演オファーもありました。BSフジの「リモスタ」というお笑いタレントのカズレーザーがやっている番組です。オーディションもオンラインで行い10名位受けて3名の出演が決まりました。1つの新聞記事から始まったことですが、いろんなつながりがあつて面白いことだなと感じました。

最後に、今年は公共イメージ向上の担当をやっておりますので、何かありましたら取材いただきクラブのPRをしていきたいのでよろしくお願い致します。

浜北 RC

- ・11月23日(月)の例会は、法定休日の為、休会。
※ビジター受付なし

浜松中 RC

- ・11月20日(金)の例会は、「花のリレープロジェクト」の為、日時と会場を変更。
※ビジター受付：11月20日(金)

- 18:30~19:00 グランドホテル浜松 1階
- ・11月27日(金)の例会は、祝日週の為、休会。
※ビジター受付なし

浜北伎倍 RC

- ・11月24日(火)の例会は、11月29日(日)複数クラブ合同奉仕作業の為、日時と会場を変更。
※ビジター受付：11月24日(火)

- 18:30~19:00 ビラックス高菌

浜松ハーモニーRC

- ・11月11日(水)の例会は、創立記念例会の為、会場を変更。

- ※ビジター受付：11月11日(水)

- 18:30~19:00 グランドホテル浜松 1階

プログラム案内

- 11月17日(火) 研修リーダー担当プログラム
5分間スピーチ。

- 11月24日(火) 社会奉仕担当プログラム
(株)長坂養蜂場 長坂善人様による卓話。

- 12月 1日(火) 戦略計画担当プログラム **理事会**

- 12月 8日(火) 年次総会

- 12月15日(火) 特別休会**

近隣クラブ 例会変更案内

浜松北 RC

- ・11月25日(水)の例会は、特別休会。

※ビジター受付なし

浜松西 RC

- ・11月27日(金)の例会は、祝日週の為、休会。

※ビジター受付なし